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Região fica abaixo 
da média no Enem
Avaliação da qualidade no ensino filtra escolas públicas da região para abaixo da 
média paulista; "ensino médio é o grande nó da educação", diz especialista

Os resultados do Enem -  o 
Exame Nacional do Ensino Mé
dio - são usados como o parâ
metro para medir a qualidade 
da educação oferecida no País. 
Dados divulgados ontem pelo 
Instituto Nacional de Estudos 
e Pesquisas Educacionais preo
cupam as lideranças regionais. 
Entre todas as escolas públicas

das cidades onde o jornal O 
ECO circula, apenas a unidade 
Farid Fayad, de Agudos, conse
guiu nota superior à média es
tadual, de 561 pontos. Nenhu
ma outra cidade conseguiu ul
trapassar essa média. Mesmo 
abaixo da média, o melhor 
desempenho foi o de Maca- 
tuba. Em Lençóis Paulista, os

resultados apontam para uma 
estagnação na marca dos 542 
pontos. Pederneiras também 
não tem motivo para come
morar, mas a cidade que mais 
perdeu pontos foi Areiópolis. 
Entre as escolas particulares da 
região, a Cooperelp de Lençóis 
Paulista, teve o melhor resulta
do. Especialista em educação,

Maria José da Silva Fernandes 
atribui o problema ao baixo 
comparecimento ao Enem, 
o que compromete avaliação 
de rede pública. "A verdade é 
que o ensino médio das esco
las públicas tem que melhorar 
muito. O ensino médio é o nó 
que nós temos na educação", 
diz. ►► Página A2 e A3

Divulgação

P O L Í C I A

Montador é preso com 
cocaína na cueca

Um montador de 20 anos 
e um trabalhador em servi
ços gerais de 38 foram presos 
sexta-feira à noite, em Lençóis 
Paulista, acusados de tráfico 
de entorpecentes. Policiais mi
litares patrulhavam a avenida 
Prefeito Jácomo Nicolau Pac- 
cola, por volta das 21h, quan
do abordaram uma motoci
cleta pilotada por M.M.S.G. O 
jovem aparentou nervosismo

e disse aos policiais que não 
possuía carteira de habilitação. 
Desconfiados, os PMs revista
ram o jovem e encontraram 
porção de 50 gramas de coca
ína pura escondida na cueca. 
Flagrado, o jovem revelou que 
havia comprado a droga de um 
homem em um bar no Parque 
Rondon e admitiu que ia mis
turar para vender o entorpecen
te em uma festa. ►► Página A3

Civil prende dois 
acusados por roubo

Duas pessoas foram presas 
pela Polícia Civil de Pedernei
ras acusadas de furtar uma lan
chonete e dois estabelecimen
tos comerciais de frutas e car
nes. Os acusados dão M.A.P, 
de 21 anos, e I.M.S., 27 anos, 
ambos conhecidos da polícia e 
dependentes químicos, segun
do o delegado Eduardo Her- 
rera. Um deles confessou que,

no dia 2 de setembro, furtou 
computadores, motocicleta e 
outros objetos de um comér
cio. Segundo Herrera, também 
foi esclarecido um furto a uma 
lanchonete registrado no dia 
30 de agosto. A polícia foi à ca
sa de um homem de 39 anos, 
na sexta-feira, onde foi locali
zado outro computador e al
gumas munições. ►► Página A3

Os últimos dias foi de fes
ta para três das seis cidades 
onde o jornal O ECO circula. 
Duas delas ainda continu
am. Macatuba encerrou no 
domingo 11 a sua Festa do

Peão Boiadeiro. Católicos de 
Lençóis Paulista dão sequên
cia à Festa da Padroeira até a 
quinta-feira 15, feriado local. 
Na quarta-feira 14, Agudos 
abre a seu Rodeio das Estre

las, com montarias e shows 
entre as atrações principais. 
Amanhã, véspera de feria
do em Lençóis, o sertanejo 
Sérgio Reis se apresenta na 
Concha Acústica e encerra a

grade artística do evento. An
tes da praça, faz participação 
especial na missa das 19h30. 
No sábado, André e Matheus 
animam o Rodeio das Estre
las, em Agudos. ►► Página A6

Cristiano Paccola/O ECO Cristiano Paccola/O ECO

ADMINISTRAÇÃO

Taxa de lixo 
deve aumentar 
para grandes 
geradores

Os grandes geradores de 
resíduos devem pagar mais 
pela taxa de lixo. A previsão é 
do diretor de Meio Ambiente, 
Benedito Luiz Martins, que 
está concluindo o texto do 
Plano Municipal de Resíduos 
Sólidos, documento que será 
debatido ainda neste semestre 
com a comunidade. O plano 
local está embasado na Políti
ca Nacional de Resíduos Sóli
dos. ►► Página A5

CAI
E motocaS

Motos e carros antigos en
feitaram a praça da Concha 
Acústica, no domingo 11. 
A atração fez parte da Festa 
da Padroeira. Centenas de 
pessoas pararam para ver 
e admirar as máquinas que 
fizeram sucesso no passa
do e hoje são objetos de 
valor e de paixão para os 
seus colecionadores.

P R E S I D E N T A

Leia Coluna 
da Dilma hoje

Página A5

E S P OR T E

Vôlei perde 
em Indaiatuba

► ►  Página A7

ÍNDICE
Educação A 2

Opinião A 3

Social A 8



e d u c a ç ã o

Sinais de alerta
Escolas públicas de Lençóis e região têm desempenho abaixo da média estadual 
no Enem; só escola Farid Fayad, de Agudos, superou a média paulista

VITOR GoDINHO

Dados divulgados ontem 
pelo Inep (Instituto Nacional 
de Estudos e Pesquisas Edu
cacionais) mostram a dura 
realidade do ensino médio de 
Lençóis Paulista e das cidades 
na região. Os números são 
referentes ao Enem de 2010 
(Exame Nacional do Ensino 
Médio). O levantamento re
alizado pelo O ECO mostra 
que, na região em que o jornal 
circula (seis cidades), apenas a 
escola Farid Fayad, de Agudos, 
conseguiu superar a média 
estadual, de 561 pontos. Isso 
tomando em conta apenas 
escolas públicas. Farid Fayad 
alcançou 568,57 pontos. Os 
dados de todas as escolas da 
região estão disponíveis em 
gráfico nesta página.

Se consideradas as médias 
por cidade, a situação é ain
da mais alarmante. Nenhum 
município da região (Lençóis 
Paulista, Pederneiras, Agudos, 
Areiópolis, Borebi e Macatu- 
ba) ultrapassou a media es
tadual dos 561 pontos. Uma 
clara evidência, segundo o 
Enem, de que o Ensino Médio 
oferecido nessas cidades está 
aquém do que é praticado em 
todo o Estado. Os resultados 
do Enem são usados como o 
principal parâmetro para me
dir a qualidade da educação 
oferecida no País, especial
mente, para os concluintes do 
ensino regular.

Na região, a cidade que teve 
o melhor desempenho -  mes
mo ficando ainda abaixo da 
média estadual -  foi Macatu- 
ba. O município registrou 550 
pontos na média, segundo o 
levantamento e as escolas que 
pontuaram no Enem de 2010. 
Além disso, a cidade também 
mostrou boa melhora com re
lação à avaliação ocorrida em 
2009. Naquele ano, Macatu- 
ba obteve 510,41 pontos, um 
avanço de quase 40 pontos.

Outra cidade que registrou 
melhora em seus números foi 
Agudos. Segundo os números, 
as quatro escolas que trabalham 
com ensino médio obtiveram

DADOS ENEM 2010

PONTUAÇÃO • ESTADO 561 • BRASIL 537

a g u d o s

ESCOLAS PÚBLICAS Enem 2010 Enem 2009 PART. 2010*
Prof. Farid Fayad 568,57 553,4 57,20%

João Batista Riberiro 558,82 542,37 35,90%
Profa. Nilza Maria 

Santarém Paschoal 503,58 495,91 15,90%

Prof. Manoel 
Gonçalves SC 535 3,60%

MÉDIA 543,66 531,67 28,15%

ESCOLAS
PARTICULARES Enem 2010 Enem 2009 PART. 2010*

Instituto Nossa 
Senhora do Sagrado 

Coração
547,87 68,20%

Seminário Santo 
Antônio SC 623,43 85,70%

MÉDIA 547,87 623,43 76,95%

1 p e d e r n e ir a s

1 ESCOLAS PÚBLICAS ||Enem 2010|1Enem 2009|II PART. 2010*1
Profa Alva Fabri 

Miranda 557,63 543,63 41,90%

Anchieta 552,29 551,70 35,10%
Profa Neusa Cestari 

Fabri 533,29 514,52 39,60%

Profa Dina de Morais 
e Seixas 493,56 SC 30,90%

MÉDIA 534,19 536,62 36,88%

543 pontos de média no Enem 
de 2010. Em 2009, o resultado 
foi de 531 pontos na média, 
acréscimo de 12 pontos.

Por outro lado, os dados 
de Lençóis Paulista não mos
tram um  cenário tão otimista 
com relação à evolução do 
ensino médio. Os resultados 
do Enem nos anos de 2010 
e 2009 ficaram praticamente 
estagnados na marca dos 542 
pontos de média. O destaque 
ficou por conta da escola Pro
fessora Leonina Alves Cone- 
glian, que teve 558,48 pon
tos, valor próximo da média 
estadual (de 561).

A cidade de Pederneiras 
também não tem motivos para 
comemorar. Dentre as cidades 
com mais de 30 mil habitan
tes, o município foi o que teve 
o pior desempenho. Pior que 
isso, deu dois passos atrás. Se-

gundo o levantamento, Peder
neiras obteve 534,19 pontos 
no Enem de 2010 (média en
tre as instituições que pontua
ram no Enem), dois pontos a 
menos que em 2009.

Mas o município que mais 
perdeu pontos, segundo o le
vantamento, foi Areiópolis. 
De acordo com os dados, no 
exame de 2009, a única escola 
que oferece ensino médio na 
cidade obteve 544 pontos de 
média. Já no ano passado, a 
escola Professor Pedro Augus
to Barreto registrou pontuação 
de 524 pontos, uma queda de 
20 pontos.

O município de Borebi tem 
apenas uma escola na lista do 
Enem e, devido ao baixo nú
mero de alunos que prestaram 
o exame, escola não obteve 
classificação na avaliação da 
qualidade do ensino.

ESCOLAS
PARTICULARES Enem 2010 Enem 2009 PART. 2010*

Preve 605,15 591,71 32,50%
Pederneiras
Cooperativa
Educacional

566,53 612,18 79,30%

MÉDIA 585,84 601,95 55,90%

MACATURA
1 ESCOLAS PÚBLICAS | Enem 2010|1Enem 2009|IPART. 2010*1

Fernando Valezi 556,92 540,69 60,00%
Dr. Osmar Francisco 

da Conceição 552,42 502,53 36,70%

Profa Fanny Altafim 
Maciel 543,46 488,01 57,10%

1 MÉDIA 1 550,93 11 510,41 11 51,27% 1

1 l e n ç ó is  p a u l is t a

1 ESCOLA PÚBLICAS "1 Enem 2010 |1Enem 2009|II PART. 2010*1
Profa Leonina Alves 

Coneglian 558,48 506,08 30,60%

Virgílio Caponi 552,1 3 560,95 26,60%
Paulo Zillo 545,48 575,51 64,20%

Rúbens Pietraroia 529,56 537,51 14,10%
Profa Vera Braga 

Franco Giacomini 525,47 534,65 38,50%

MÉDIA 542,22 542,94 34,80%

ECOLAS
PARTICULARES Enem 2010 Enem 2009 PART. 2010*

Cooperelp 651,51 666,2 68,80%
Francisco Garrido 635,7 654,48 85,70%

Preve 600,05 576,91 71,20%
Colégio São José 571,81 SC 87,50%

MÉDIA 614,77 632,53 78%

Cooperelp vai bem entre as particulares l
1 AREIÓPOLIS
1 ESCOLAS PÚBLICAS | Enem 201^1 Enem 2009 |II PART. 2010*1

Prof. Pedro Augusto 
Barreto 524,91 544,02 26,80%

1 MÉDIA 1 524,91 II 544,02 |II 26,80% 1

Os dados disponibiliza
dos pelo Inep (Instituto Na
cional de Estudos e Pesqui
sas Educacionais) também 
incluem a rede privada na 
avaliação do ensino médio 
pela prova do Enem (Exame 
Nacional do Ensino Médio). 
Dentre todas as escolas pagas

da região, o melhor resulta
do ficou com a Cooperelp, 
de Lençóis Paulista. A escola 
obteve média de 651 pontos 
no Enem de 2010.

Mesmo tendo o melhor 
resultado entre as particula
res da região, comparando 
com seu próprio resultado

de 2009, a escola teve uma 
queda. Naquele ano, a Coo- 
perelp obteve nota 666.

O Colégio Francisco Gar
rido tam bém  obteve nota 
superior a média estadual, 
com 635 pontos. O colégio 
Preve ficou em terceiro lu
gar, mas foi o único que teve

m elhora da nota. Dos 576 
pontos registrados em 2009, 
a instituição saltou para 600 
em 2010.

O Colégio São José obteve 
média de 571 pontos na avalia
ção de 2010, ocupando o quar
to lugar no ranking de escolas 
privadas lençoenses. (VG)

1 BOREBI
1 ESCOLAS PÚBLICAS | Enem 201^1 Enem 2009 |II PART. 2010*1

Profa Iracema Leite 
e Silva 10,00%

notas
Dados do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas educacionais
SC  - SEM CÁLCULO: Escolas com menos de l0  participantes ou 2%  de taxa de
participação não tem notas contabilizadas
* Percentual de participantes leva em conta número total de concluintes 
conforme Censo Escolar de 2010

Fonte: INEPE
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O nó do Enem
Para especialista em educação, baixo comparecimento ao Enem compromete avaliação 
da rede pública; ensino médio é o grande nó da educação no País, Maria José

T R A F I C O

Cristiano Paccola/O ECO

VITOR GODINHO

Levantamento realizado 
pelo jornal O ECO a partir dos 
resultados do Enem (Exame 
Nacional do Ensino Médio) 
de 2010 mostrou que apenas 
34% dos alunos da rede pú
blica aptos a realizar a prova 
participaram de exame. Os 
dados estão relacionados ao 
comparecimento médio das 
cidades de Lençóis Paulista, 
Macatuba, Agudos, Pedernei
ras, Borebi e Areiópolis. Para 
a especialista em educação 
Maria José da Silva Fernandes, 
o comparecimento é muito 
baixo e reflete a má divulga
ção de exame nas escolas, falta 
de perspectivas de alunos em 
continuar estudos e também a 
forte concorrência com o mer
cado de trabalho.

Maria José da Silva Fernan
des é doutora em Educação e 
professora do Departamen
to de Educação da Unesp de 
Bauru. Ela avalia que o Enem 
é um bom parâmetro, mas 
que não é um instrumento 
para medir a qualidade de en
sino oferecida nas escolas. "O 
Enem é um bom instrumento, 
mas não podemos dizer que 
ele é um instrumento adequa
do para medir a qualidade das 
escolas. Ele é um instrumento 
que avalia o desempenho do 
aluno naquela determinada 
situação. O Enem não deter
mina, por exemplo, se a es
cola é boa ou ruim. Na hora 
que você tem uma avaliação 
externa, como esta, você está

Maria José diz que Enem não mede a qualidade da escola e que o ensino médio é nó da educação

desconsiderando a avaliação 
do dia a dia, que é a avaliação 
do processo", declara.

A especialista ponderou 
que o Enem trouxe evoluções 
importantes para o ingresso 
de jovens no ensino superior, 
mas ressaltou que o ensino 
médio ainda é o nó da edu
cação no Brasil. "Nós não 
podemos descartar inovações 
importantes que o Enem re
presentou. É uma prova bem 
formulada e serve de base para 
composição da nota de muitas 
universidades federais. Mas a 
verdade é que o ensino médio 
das escolas públicas tem que 
melhorar muito. O ensino

médio é o nó que nós temos 
na educação. De todas as eta
pas escolares, ele é a que tem 
menos identidade com os es
tudantes. É preciso pensar em 
um novo currículo, integrando 
por exemplo o ensino técnico, 
que hoje é uma realidade que 
não pode ser ignorada, a con
corrência com o mercado de 
trabalho", completou a dou
tora em Educação.

Maria José disse, ainda, 
que o governo dedicou - por 
muitos anos - mais atenção 
ao ensino fundamental que 
ao ensino médio e criou uma 
discrepância entre a qualidade 
nas duas pontas do ensino.

Para ela, isso agora precisa ser 
corrigido. "Os organismos in
ternacionais pressionaram o 
governo para investir no en
sino fundamental, isso está 
correto. Penso que o governo 
seguiu isso muito à risca, mas 
o problema do ensino médio 
é histórico. Não podemos des
considerar também que temos 
muito mais gente chegando ao 
ensino médio do que tínha
mos no passado. Antes, muita 
gente saiu ao término do fun
damental. Isso implica em re
pensar o ensino médio e esta 
falta de interesse do estudante 
reflete exatamente esse contex
to", finalizou Maria José.

Polícia Militar 
prende jovem com 
cocaína na cueca

Um montador de 20 
anos e um trabalhador em 
serviços gerais de 38 foram 
presos sexta-feira à noite, em 
Lençóis Paulista, acusados 
de tráfico de entorpecentes. 
Policiais militares faziam 
patrulhamento de rotina na 
avenida Prefeito Jácomo Ni- 
colau Paccola, por volta das 
21 h, quando abordaram 
uma motocicleta pilotada 
por M.M.S.G. O jovem apa
rentou nervosismo duran
te a fiscalização. Disse aos 
policiais que não possuía 
CNH (Carteira Nacional de 
Habilitação). Desconfiados, 
os PMs fizeram busca pesso
al e encontraram porção de 
50 gramas de cocaína pura 
escondidas na cueca.

Questionado, o jovem 
disse que havia adquiri
do a droga de um homem 
que estava em um bar no 
Parque Rondon. Disse que 
ia misturar e vender o en
torpecente em uma festa. 
Com apoio de outra viatu
ra, os policiais se dirigiram 
ao local indicado e detive
ram C.L.G., 38 anos. Com 
ele a polícia apreendeu sete 
pedras de crack, porção de 
cocaína e R$ 2.821 em di
nheiro. Ambos foram en
caminhados à Delegacia de 
Polícia, onde o delegado de 
plantão Marcos Jefferson da 
Silva ratificou o flagrante de 
tráfico de drogas. Os dois 
foram transferidos para ca
deias da região.

p e d e r n e ir a s
Duas pessoas foram 

presas pela Polícia Civil

de Pederneiras acusadas 
de furtar um a lanchone
te e dois estabelecimen
tos comerciais de frutas e 
carnes. A polícia também 
identificou dois recepta
dores que vão responder 
em liberdade.

Os acusados, M.A.P, 
21 anos, e I.M.S., 27 anos, 
são conhecidos da polícia 
e dependentes químicos, 
segundo o delegado Edu
ardo Herrera. Eles teriam 
praticado diversos furtos 
para alimentar o vício na 
droga. A dupla tinha fur
tado dois computadores 
completos, com monitores 
LCD, motocicleta e m uni
ção de diversos calibres.

Um deles confessou 
que, no dia 2 de setem
bro, furtou computadores, 
motocicleta e demais ob
jetos de um  comércio de 
frutas. A m oto foi aban
donada depois no bairro 
Cidade Nova e localizada 
no mesmo dia pela Polí
cia Militar. O computador 
furtado foi vendido para 
um hom em  de 41 anos, 
que também será proces
sado por receptação.

Segundo Herrera, tam 
bém foi esclarecido um fur
to a uma lanchonete regis
trado no dia 30 de agosto. 
De posse de mandado se 
busca, a polícia foi à casa 
de um homem de 39 anos, 
na sexta-feira, onde foi lo
calizado outro computa
dor e algumas munições. 
Os dois acusados de furto 
foram transferidos para a 
Cadeia de Duartina.
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E D I T O R I A L

Temos tempo?
Infelizmente, no Brasil, a 

colaboração da população é 
sinônimo de obrigação legal 
e multa. O  brasileiro gosta 
de colaborar, desde que isso 
não lhe afete a rotina, não lhe 
dê trabalho ou não lhe cause 
prejuízo. Em muitos casos, 
a necessidade é maior que a 
compreensão e paciência com 
o jeitinho brasileiro. Por isso 
são necessárias políticas de 
proteção aos recursos naturais 
e, entre elas, a gestão dos resí
duos sólidos é uma das mais 
importantes. Especialistas de 
hoje teorizam que, no futuro, 
as mais prósperas e saudáveis 
comunidades serão aquelas 
que melhor souberem geren
ciar o seu lixo.

O meio ambiente é um te
ma pontual de discussão e re
solução decisivas para a quali
dade de vida das gerações fu
turas. Em relações mútuas -  e 
a relação entre o ser humano 
e o planeta Terra é uma delas 
-  existe a situação de débito 
e crédito. Gerações inteiras 
gastaram todo o crédito que

tinham com o planeta até dei
xar o homem dos últimos 50 
anos em débito com sua única 
fonte geradora de vida.

Estamos devendo para o 
planeta e temos que correr 
para pagar essa conta. Dessa 
atitude depende a qualidade 
de vida das nossas gerações fu
turas. É claro, a natureza con
segue se recuperar, mesmo se 
não forem tomadas medidas 
humanas que proporcionem 
isso. A questão é, quanto tem
po isso pode demorar. A hu
manidade tem tempo ou pode 
esperar por isso?

A dividir a responsabili
dade pela gestão dos resídu
os sólidos, temos a opção de 
não tomar qualquer atitude. 
A preservar as nascentes e ma
nanciais, temos a opção de 
continuar usando a água des
regradamente. Algum dia, o 
solo e a água vão se recompor, 
vão sarar das doenças que cau
samos. A pergunta é: quanto 
tempo as gerações futuras po
derão esperar até que o mun
do natural se recomponha?

A R T I G O
A culpa é da panela?

Cristiano Guirado

Sei que trânsito é assun
to técnico e, como tal, deve 
ignorar a opinião do leigo. 
Mas, como tem muito leigo 
pensando -  e até legislando -  
sobre o trânsito, sinto-me no 
direito de palpitar. Não queria 
estar na pele da prefeita Bel 
Lorenzetti e nem qualquer ou
tro que venha a assumir a Pre
feitura nos próximos 20 anos. 
A cidade tem grande potencial 
econômico e não para. E adi
vinhem qual item de consu
mo cabe no bolso de todas as 
classes sociais e está no topo 
da lista dos mais desejados? 
Exatamente, o carro!

A frota de veículos cresce 
junto com saúde financeira da 
cidade. O trânsito de Lençóis 
está ruim hoje? Espere para ver 
como será em cinco anos. O 
coração econômico da Lençóis 
Paulista do século 21 bombeia 
sangue para veias que foram 
construídas no século 19. O 
Centro é antigo, as ruas são 
estreitas. O rio Lençóis precisa 
de mais pontes. Isso mesmo, 
pontes, no plural.

Administradores de outro- 
ra não enxergaram -  ou não 
imaginaram -  que a avenida 
25 de Janeiro e a rua Geraldo 
Pereira de Barros precisariam 
chegar a algum lugar em vez 
de morrerem no rio. A pró
pria prefeita Bel disse, duran
te a campanha, que o Centro 
precisa de mais pontes. Seu 
antecessor, Marise, também 
havia detectado tal necessida
de. Ambos falavam em pelo 
menos duas, uma na rua Pe
dro Natálio Lorenzetti, outra 
na rua Coronel Joaquim Ga
briel, além de descobrir uma 
maneira (com ou sem ponte) 
de ligar a rua Geraldo Pereira 
de Barros ã rua Antonio Biral, 
no Jardim Morumbi.

Seria interessante de se 
pensar para agora, sem pon
te sem nada, a proibição das 
conversões cruzadas. Quando

sobra ímpeto e falta neurônio 
(que é o caso padrão do moto
rista lençoense), quanto me
nos opções, melhor. Pela falta 
das tais pontes, em alguns lu
gares - como na avenida 25 de 
Janeiro e rua Geraldo Pereira 
de Barros -  não seria possível. 
Mas tal mudança poderia ser 
pensada, por exemplo, para a 
rua 28 de Abril.

Há meses escrevi um artigo 
criticando a aprovação pela Câ
mara de Lençóis de um projeto 
de lei que obriga o município a 
avisar onde e em que horário o 
radar vai operar. Essa lei -  que 
está em vigor, diga-se de pas
sagem -  é totalmente absurda 
e não serve para nada além de 
dizer ao lençoense quando ele 
pode desrespeitar os limites de 
velocidade sem pagar por isso.

Mas, já que é tempo de 
pérolas jurídicas, gostaria de 
propor mais uma: motoris
tas ruins, além de perderem 
a carteira de motorista, deve- 
riam também perder o título 
de eleitor. Assim não iriam 
pressionar politicamente ne
nhum homem público e nem 
afetar a aprovação da prefeita 
Bel (ou de qualquer prefeito 
que seja) porque consideram 
que a malha viária não é boa 
o suficiente para sua maestria 
ao volante. Respeito o medo 
que muitos homens públicos 
têm do eleitor, mas condeno a 
preocupação deles em satisfa
zer as vontades do eleitor em 
detrimento do que é melhor 
para a cidade.

Se o trânsito de Lençóis 
Paulista fosse comida, existiria 
uma numerosa frente de luná
ticos dizendo que os cozinhei
ros são ótimos, incontestáveis, 
lindos e perfeitos. Mas o cal
deirão... Esse sim é uma por
caria. Se a comida está ruim, 
a culpa é de quem? Da panela 
ou do cozinheiro?

Cristiano Guirado, 33 anos, é
jornalista. guirado@jomaloeco.

com.br
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CONTANDO MOEDAS
Diretor Financeiro da Pre

feitura de Lençóis Paulista, o 
economista Júlio Gonçalves 
encarou com bom humor a 
charge publicada na capa do 
jornal O ECO do sábado 10. 
Segundo ele, o problema agora 
é administrar a fila que se for
mou em sua sala, de gente pe
dindo dinheiro. "O pessoal está 
achando que o dinheiro está na 
minha gaveta", brincou.

FATIA DO BOLO
A matéria em questão mos

trou que a Prefeitura espera ter
minar 2011 com uma arrecada
ção entre R$ 8 milhões a R$ 10 
milhões acima do esperado pa
ra o ano. Entre janeiro e agosto 
deste ano, Lençóis já arrecadou 
R$ 85 milhões. Gonçalves disse 
que muita gente não entendeu: 
cresce a arrecadação, crescem 
os gastos. Repartir o bolo não é 
uma tarefa tão fácil.

VODU
Outro diretor que apreciou a 

arte publicada no jornal foi o di
retor de Planejamento de Urba
nismo, Luiz Carlos Baptistella. 
No começo deste ano, o diretor 
se tornou o principal alvo de crí
ticas da Câmara e O ECO regis
trou a situação, publicando uma 
charge do diretor em formato 
de boneco de vodu. Baptistella 
gostou tanto do desenho que 
mandou reproduzi-lo como um 
boneco de pano, mimo que en
feita sua mesa na Prefeitura.

EXPECTATIVA
É grande a expectativa para 

o show do cantor Sérgio Reis na 
Festa da Padroeira, confirmado 
para a noite de quarta-feira 14. 
Como toda manifestação po
pular que é, o evento tende a 
ser uma concentração também 
de políticos -  com mandato 
ou sem -  em busca de votos. 
Quem circulou pela festa na 
sua primeira semana deve ter 
encontrado vários deles.

EXPECTADOR
Pelo menos um político ga

rantiu que vai ao show, não para 
pedir voto, mas para prestigiar 
a vinda de um artista de peso a 
Lençóis Paulista. Matheus Tre- 
centi Capoani (PSDB), o Piri- 
kito, confessa que espera com 
carinho pela principal atração 
da Festa da Padroeira neste ano. 
Empresário do mundo artístico 
que é, não deve perder o evento.

ATENTO
Pirikito disse ã Terceira 

Coluna que tem andado pe
los bancos da cidade, uma das 
principais fontes de reclamação 
da população. Ele parabenizou 
a Caixa Econômica Federal por 
cumprir a lei criada por ele exi
gindo a implantação de biom
bos que impeçam que as pesso
as da fila vejam quem está nos 
caixas. "É uma questão de segu
rança que menos pessoas vejam 
quem está sacando dinheiro. A 
Caixa está de parabéns, além de 
funcional, o trabalho que eles 
fizeram ficou muito bonito", 
afirmou. "Em compensação, 
Santander, Itaú e Bradesco, na
da ainda", disparou.

VISÃO
O vereador Tucano também 

reclamou da avenida Jácomo 
Nicolau Paccola, que não tem 
passagens de nível. "Ainda por 
cima, tem vários estacionamen
tos de veículos que colocam os 
carros para fora, em rampas, 
que os deixam mais altos e atra
palham a visão de quem quer 
cruzar a avenida", considera.

AMARELO
Pirikito também anda bra

vo com condutores de veículos 
que estacionam perto demais 
das esquinas, atrapalhando 
o bom fluxo do trânsito. "Já 
solicitei que fossem pintadas 
faixas amarelas para prevenir 
essa situação", avisou.

QUENTE
A sessão da Câmara de 

Agudos, realizada na ma
nhã de ontem, tinha tudo 
para ser tranquila. Na pauta, 
apenas requerimentos e in
dicações. No entanto, perto 
do fim da sessão, uma fala 
do vereador Auro Octaviani 
(PMDB) incendiou a Casa 
de Leis. O vereador disse que 
a Associação Hospitalar de 
Agudos está em crise e que 
poderia até fechar as postas.

PONTO CRÍTICO
Auro disse que foi procu

rado pelo provedor do hospi
tal, Sergio de Abreu Camargo, 
e pelo diretor financeiro, Al
berto Alves Lima. Eles teriam 
lhe informando que a situa
ção financeira da entidade é 
crítica. Mas até aí, nada muito 
fora do normal. Ficava apenas 
o registro de um problema sé
rio para a cidade de Agudos.

SUGESTÃO CASEIRA
A sugestão dada pelo pe- 

emedebista Auro Octaviani 
para resolver o problema foi 
o motivo de irritação dos de
mais vereadores. Auro suge
riu que a Câmara devolvesse 
R$ 700 mil que tem hoje em 
conta para que a Prefeitura 
repassasse o dinheiro para o 
Hospital. Segundo o verea
dor, o rombo atual da enti
dade é de R$ 600 mil.

FARPAS
O vereador ainda mos

trou uma reportagem de um 
jornal local que dizia que a 
presidente Neusa Vicente 
(PPS) teria gasto, só no pro
jeto de construção do novo 
prédio da Câmara, cerca de 
R$ 120 mil. Exaltado, Au- 
ro disse que é inadmissível 
que a Câmara construa um 
castelo para os vereadores 
e deixe uma instituição tão 
importante como o Hospital 
fechar as portas.

AÇÃO & REAÇÃO
A reação contra o pro

nunciamento de Auro foi 
imediata. A presidente Neu- 
sa Vicente disse que a Câ
mara não se nega a ajudar 
o Hospital de Agudos. Ela 
ressaltou que a responsabili
dade de socorrer a entidade 
é da Prefeitura e que o pe- 
emedebista estava fazendo 
demagogia com o assunto.

BATE BOCA
O vereador Luciano Du- 

rães de Vasconcellos (PR) 
engrossou o coro contra Au- 
ro e pediu ao peemedebista 
mais compostura e respeito 
aos demais parlamentares. 
Ele disse que não admite 
que Auro jogue a culpa da 
situação do Hospital sobre 
os parlamentares. Mesmo 
assim Auro ainda insistia na 
discussão.

PANOS QUENTES
Os vereadores Nelson 

Ayub, o Nelsinho, e José 
Otaviano Delazari (ambos 
do PP) pediram moderação 
nas discussões e atuaram co
mo bombeiros. Nelsinho su
geriu uma reunião entre os 
vereadores, prefeito e equipe 
do hospital para discutir o 
assunto e chegar a uma solu
ção. E os ânimos foram acal
mados por aí.

"A festa da Padroeira 
deste ano está muito boa 
e trouxe bastante gente 
da região para conhecer 
a cidade e a praça Con
cha Acústica. É um ponto 
turístico da cidade, que 
reúne a moçada que gos
ta de sair à noite."

Anderson Zardo, 
operador de áudio

"A festa está sendo o pon
to de encontro para os 
mais jovens que gostam 
de sair à noite. Os shows 
estão muito bons e, prin
cipalmente, a praça de 
alimentação."
Adão Vicente, aposentado

A praça Professor João Batista Viana Nogueira, no parque residencial São José, encontra-se abandonada. 
Há bastante lixo acumulado, a grama está seca e as muretas, descuidadas. À noite, a praça fica às escuras, 
pois a iluminação é pouca. O ambiente fica perfeito para usuários de drogas.

"Este ano, só tive a opor
tunidade de vir ver os car
ros antigos. Aliás, é uma 
maravilha de atração.
Nos outros anos, também 
vim à Festa da Padroeira 
e sempre foi bom. Tenho 
ouvido que este ano está 
melhor ainda."

Demetiz Cardoso, 
aposentado

FRASE

"O ensino 
médio é o 
grande nó 
que temos na 
educação, ho
je, do Brasil."

Maria José da Silva Fernandes,
professora da Unesp de Bauru e 

doutora em educação

PARA P E NS A R

"O aspecto 
mais triste da 
vida de hoje
A . •A,é que a aen- 

cia ganha em 
conhecimento 
mais rapida
mente que a 
sociedade em 
sabedoria."

Isaac Newton,
cientista e físico inglês

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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Quem paga a conta
Grandes geradores de lixo vão pagar taxa mais alta; Plano Municipal de Resíduos 
Sólidos vai propor logística reversa e deve ser lei até agosto do ano que vem

Carlos A lberto Duarte
Es p e c i a l  O ECO

Os grandes geradores de 
lixo - como lojas de departa
mentos, restaurantes, açou- 
gues e supermercados -  po
derão ter que pagar taxa de 
lixo maior a partir do ano que 
vem. A previsão vem da Dire
toria de Meio Ambiente, que 
está concluindo o texto do 
Plano Municipal de Resíduos 
Sólidos, a ser debatido com 
a comunidade em audiências 
públicas ainda neste semestre.

Até agosto de 2012, prevê 
o diretor de Meio Ambiente 
de Lençóis Paulista, Benedito 
Luiz Martins, o plano deverá 
ser lei municipal, aprovado 
pela Câmara de Vereadores e 
sancionado pela Prefeitura lo
cal. Todo o trabalho é baseado 
na Política Nacional de Resí
duos Sólidos, o que reforça a 
possibilidade de a maior ta
xação para coleta e destinação 
dos resíduos recair sobre os 
maiores geradores de lixo.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, Martins explicou 
que um  dos objetivos do pla
no é disciplinar a destinação 
final de resíduos sólidos. O 
diretor conta que os grandes 
geradores terão que apresen
tar à Prefeitura Municipal um  
plano de gerenciamento dos 
resíduos sólidos que produ
zem. O município continu
ará responsável pela coleta e 
pelo encaminhamento ade
quado do material gerado 
pela cidade.

Martins disse que todos os 
detalhes do plano serão deba
tidos com a comunidade du
rante as audiências públicas. 
Um dos temas que será deci-

Cristiano Paccola/O ECO

Plano de Resíduos Sólidos deve prever que grandes geradores de lixo paguem taxa maior

dido nestas audiências será 
quanto à logística reversa, que 
visa devolver ao fabricante 
produtos com vida útil esgo
tada. É o caso, por exemplo, 
do lixo eletrônico (computa
dores, impressoras, celulares e 
afins) e automotivo.

O diretor de Meio Ambien
te explicou que a medida é 
muito usada em países da Eu
ropa. Na Espanha, por exem
plo, o proprietário de um  veí
culo usado recebe bônus para 
trocar por um  modelo novo 
na concessionária, que enca
minha o veículo velho ao fa
bricante para desmanche e 
reaproveitamento do material 
reciclável. No caso de bens

de consumo menores, como 
um  computador pessoal, é 
responsabilidade do consu
midor devolver ao comércio 
e, consequentemente, as lojas 
devem devolver o produto à 
indústria. A medida da logís
tica reversa, antecipa Martins, 
vai depender muito da cons
cientização da população e 
do comprometimento de to 
dos com um  meio ambiente 
mais saudável.

Assim como a Política Na
cional de Resíduos Sólidos, o 
plano municipal estabelece 
a exigência do usuário pa
gador, que são as empresas 
que usam o serviço público 
municipal para fazer dispo-

sição final do resíduo sólido 
que produzem. Segundo o 
diretor de Meio Ambiente, os 
grandes geradores não podem 
mais ser taxados nas mesmas 
condições de um  morador 
que gera em média de 500 
gramas a 600 gramas de lixo 
por dia. Para Martins, o Pla
no Municipal de Resíduos 
Sólidos não altera a relação 
da taxa da coleta de lixo que 
já existe e estabelece isenção 
às residências menores. "Nós 
temos indústrias que geram 
200, 300 quilos de lixo por 
dia. São com esses geradores 
que vamos debater", concluiu 
o responsável pelo plano mu
nicipal de resíduos sólidos.

s a u d e

Morador acusa PSF de Macatuba de negligência
Morador de Macatuba, Pe

dro Luís Negrini procurou a 
redação de O ECO para acusar 
a equipe médica do PSF- Cen
tral (Programa Saúde da Famí
lia) de negligência. Negrini se 
refere ao acompanhamento 
médico de sua sogra, Catarina 
Paludeto, que veio a falecer 
em decorrência de uma infec
ção generalizada.

Segundo o morador, a so
gra sofreu um  acidente do
méstico e precisou implantar 
uma prótese no fêmur fratura
do. O procedimento cirúrgico 
foi feito no Hospital Estadual 
de Bauru e ela teria voltado a 
Macatuba com a prescrição de

acompanhamento pelo mé
dico da família. Segundo o 
morador, o acompanhamento 
não aconteceu. "Ele não ia ver 
a minha sogra, que começou 
a ter escaras. A cirurgia infec- 
cionou e voltamos para Bauru, 
onde ela faleceu", diz.

De acordo com o morador 
macatubense, a paciente che
gou a receber a visita de três 
auxiliares de enfermagem. 
" Fizeram críticas, disseram 
que ela estava sendo mal cui
dada e deixaram nomes de 
pomadas. Não ajudaram em 
nada, só foram fazer críticas", 
reclama. Negrini, no entan
to, admite que não procurou

o médico do PSF e nem en
viou a prescrição de acompa
nhamento. Diz, apenas, que 
mandou recados. "O médico 
foi avisado pela própria fun
cionária dele, mas não apare
ceu. Achei que elas, comuni
cando o caso, ele iria lá. Mas 
não apareceu", afirma.

OUTRO l a d o
Ouvido pelo jornal O

ECO, o médico do PSF-Cen- 
tral, Ricardo Hueb, disse que 
não recebeu o pedido de visi
ta. "Temos um  protocolo para 
esses casos e o prontuário dela 
não foi registrado", garantiu. 
"Nunca negamos as visitas, 
nunca negamos atendimen
tos. Mas esses atendimentos 
têm que ser solicitados. Neste 
caso não foi, posso provar is
so", finalizou. (CG)

Souza Paes Estruturas Metalicas Ltda- ME, torna público que recebeu da Ce- 
tesb a Licença de Instalação N. 7002804 E Esta Requerendo A Licença De 
Operação Para A Fabricação De Estruturas Metalicas Sito A Av Marginal N. 
180, Distrito Industrial Na Cidade De Areiópolis/Sp.

COMUNICADO
Maria Angelica Marzola, vem por meio deste, revogar o instrumento de man
dato contendo os poderes ad judicia et extra ourtogado a Carlos Alberto Mar
tins, advogado, inscrito na OAB/ SP sob o n° 110.974, ficando o referido 
causídico, impedido de praticar em nome da outorgante/ revogante atos e/ ou 
administrar quaisquer interesses.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 268 de 1°.09.2011...... Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 189.600,00.
Decreto 269 de 1°.09.2011...... Autoriza a emissão de Nota de Dotação para
ajuste de Fonte e Código de Aplicação.
Portaria 1189 de 12.09.2011...... Nomeia Maria Aparecida de França Mendon
ça para o cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1190 de 12.09.2011..... Nomeia Marcos Cesar Moraes para o cargo de
Fiscal de Obras.
Portaria 1191 de 12.09.2011...... Nomeia Evandro Alberto Dalbem para o car
go de Engenheiro Civil.

Lençóis Paulista, 12 de setembro de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 13 de setembro de 2011. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 32,06.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, convoca, as pes
soas abaixo relacionadas, aprovadas em Concurso Público, para participarem 
de avaliação comprobatória de conhecimentos básicos de informática.

Edital n.°: 05/2010
Cargo: Agente Administrativo
Local: Setor de Informática, sito na Avenida Brasil, 902, piso superior, centro, 
Lençóis Pta. - SP.
Data: 18 de setembro de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Angela Maria Romano Silva
02 -  Juliana Negrini Nunes Martins
03 -  Talisson Leon Bento Dutra
04 -  Natalia Cristina Melon
05 -  Fabio Placca Tagliatela
06 -  Danilo Campos da Silva
07 -  Diandra Aparecida dos Santos Vire
08 -  Camila Leticia Rodrigues
09 -  Vinicius Teles da Silva
10 -  Jessica Romano

Lençóis Paulista, 12 de setembro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 13 de setembro de 2011. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 41,16.

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Luíza Valente Schwartskopf, 29 anos, estu
dante de Ciências Sociais em Araras (SP) -  Achei 
louvável a iniciativa de lançar o Brasil sem Misé
ria, mas não entendi como se dará a Busca Ativa. 
A senhora pode explicar?

Presidenta Dilma -  Luíza, há uma frase que re
sume bem a ideia da Busca Ativa: "Agora não são os 
pobres que vão atrás do Estado, é o Estado que vai 
aonde os pobres estão." Ainda há um grande núme
ro de pessoas e famílias no Brasil que deveriam ser 
atendidas, mas que ainda não têm acesso às polí
ticas públicas. São as que estão em situação muito 
precária ou que moram em regiões isoladas e não 
têm conhecimento de todos os seus direitos. A Busca 
Ativa significa que a União, em parceria com estados 
e municípios, está assumindo a responsabilidade de 
buscar essas pessoas. Nos municípios, as secretarias 
de Assistência Social, gestoras do CadÚnico (Cadas
tro Único de Programas Sociais do Governo Federal), 
são responsáveis por coordenar e articular essa bus
ca. Para apoiar, o Ministério do Desenvolvimento So
cial colocará à disposição dos municípios mapas de 
pobreza detalhados, feitos com base nos dados do 
Censo de 2010. Os agentes das prefeituras poderão 
visualizar as áreas de maior concentração de famílias 
com renda mensal de, no máximo, R$ 70 por pessoa 
e identificar a população a ser atendida. Conforme 
o perfil destas famílias, podemos incluí-las no Bolsa 
Família, no Benefício de Prestação Continuada ou, 
ainda, garantir o acesso a benefícios da Previdência 
Social. Além de assegurar renda, vamos identificar 
quais as carências dessas famílias, para dar também 
acesso a assistência social, educação, saúde, energia 
elétrica, água e esgoto, além de oferecer oportuni
dades de qualificação profissional e de trabalho.

★ ★ ★

Pedro Macedo de Aguiar, 69 anos, engenheiro 
em Governador Valadares (MG) -  Podemos acre
ditar que a BR-381 será duplicada no seu gover
no?

Presidenta Dilma -  Estamos trabalhando para 
iniciar as obras em 2012 e concluir em 2015. A BR- 
381 estava incluída no processo de concessão de ro
dovias federais, mas nós reavaliamos e entendemos 
que o mais indicado será realizar a duplicação como 
obra pública. Por isso, incluímos a duplicação da ro
dovia, entre Belo Horizonte e Governador Valadares, 
no PAC. Esta é uma obra extensa, Pedro, cujas in
tervenções foram divididas em oito lotes, nos quais 
haverá ações de duplicação e adequação da capaci
dade em 303 km. Há também outros dois lotes, que 
somam 38,6 km, relativos à construção de uma va
riante em Santa Bárbara. A numeração tem início em 
Governador Valadares (lote 1) e término em Belo Ho
rizonte (lote 8). Os projetos que embasarão as obras 
na rodovia estão em andamento e espera-se que os 
projetos executivos sejam concluídos entre outubro 
(lotes 7 e 8) e fevereiro de 2012. O Ministério dos 
Transportes está trabalhando para que os dois tre
chos da saída de Belo Horizonte, que são os mais crí
ticos, entrem em licitação até o final do ano. Todos 
os lotes estarão em obras até meados de 2012.

★ ★ ★

Erno Walter Schmidt, 55 anos, agricultor em 
Navegantes (SC) -  Como a questão da febre af- 
tosa é tratada pelo governo federal? Já tivemos 
inúmeros casos de produtores que perderam todo 
o seu rebanho.

Presidenta Dilma -  Nossa situação em relação 
ao assunto é confortável, Erno, mas não podemos 
afrouxar o controle, pois trata-se de uma doença 
altamente contagiosa e que causa severas perdas 
econômicas. O governo federal dispõe do Programa 
Nacional de Erradicação e Prevenção da Febre Aftosa, 
que visa à implantação progressiva de zonas livres 
de febre aftosa, com e sem vacinação, reconhecidas 
internacionalmente pela Organização Mundial da 
Saúde Animal. A implantação dessas zonas livres 
começou em 1998, no seu estado, Santa Catarina, 
e no Rio Grande do Sul. Hoje, temos o território de 
Santa Catarina com status de livre de febre aftosa 
sem vacinação e todo o território de 15 estados e 
parte de outros dois estados livres da doença com 
vacinação. As zonas livres representam 60% do ter
ritório nacional e concentram 90% do rebanho bovi
no e de búfalos e 94% do rebanho suídeo (porcos e 
javalis). O governo federal tem priorizado as regiões 
Norte e Nordeste para ampliar a zona livre de febre 
aftosa com vacinação. Estamos também fortalecendo 
os mecanismos de prevenção da doença, de forma a 
permitir o avanço da zona livre de febre aftosa sem 
vacinação. E temos apoiado outros países da América 
do Sul em seus programas de erradicação da doença, 
para reduzir as ameaças de recontaminação de nos
sas zonas livres através das fronteiras.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Povos em festa
Festas movimentam Macatuba, Lençóis e Agudos; amanhã tem Rodeio das Estrelas

Carlos Alberto Duarte
Es p e c i a l  O ECO

As festas populares movi
mentaram Macatuba - e ainda 
movimentam - Lençóis Paulis
ta e Agudos nesta semana. Ma
catuba encerrou a 19® Festa do 
Peão Boiadeiro. Católicos de 
Lençóis Paulista dão sequência 
à Festa da Padroeira até a quin
ta-feira 15. Na quarta-feira 14, 
Agudos abre a seu Rodeio das 
Estrelas, com montarias e sho- 
ws entre as atrações principais.

A 19® Festa do Peão de Ma
catuba terminou às 2h da se
gunda-feira 12, com show da 
dupla Ulisses & Moisés. Antes 
do show, Macatuba assistiu à 
final do rodeio e à queima de 
fogos de artifício. Isso porque 
o peão João Ricardo Vieira, de 
Itatinga, venceu foi o campeão 
das montarias em touros. Viei
ra levou prêmio de R$ 5 mil. 
Fabrício Alves, de Agudos, foi 
o segundo colocado e recebeu 
R$ 2,5 mil. João Eduardo Pau
lo, também de Agudos, ficou 
em terceiro lugar e ganhou 
R$ 2 mil. Lúcio Flávio Marfio, 
peão de Areiópolis, foi o quar
to colocado e Luiz Paulo Gori, 
de Itatinga, ficou em quinto e 
receberam R$ 1,5 mil e R$ 1 
mil, respectivamente.

Eduardo Cristóvão, um  dos 
organizadores do rodeio em 
Macatuba, disse que a compe
tição foi o melhor dos últimos 
anos, tanto na qualidade dos 
peões quanto no público que 
prestigiou o evento. Segundo 
ele, a festa ficou ainda melhor 
por não ter coincidido com 
outras montarias na região.

A Comissão Organizado-

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

No sábado 17, os sertanejos André & Matheus 
soltam a voz na Festa do Peão, em Agudos

ra também avaliou positi
vamente a Festa do Peão de 
Macatuba. Entre a sexta-feira 
e o domingo, cerca de 20 mil 
pessoas passaram pelo Centro 
de Lazer Brasílio Artioli. O pú
blico de sexta-feira superou as 
duas noites anteriores. Muita 
gente foi prestigiar o show do 
lençoense Lucas Ferreira. Mas 
o pico do movimento ocorreu 
na noite de sábado. As famí
lias foram prestigiar a festa e 
o show com a dupla Theo & 
Maykon recebeu o maior pú
blico do evento.

EMOÇÃO EM a g u d o s
Amanhã, tem início o Ro

deio das Estrelas em Agudos, 
com apoio da Prefeitura Mu
nicipal. O evento é uma das 
etapas do Top Team Cup, o 
mesmo rodeio apresentado 
há anos na Facilpa. Fabrício 
Alves, segundo lugar na festa 
de Macatuba e um  dos organi
zadores do rodeio agudense,

disse que o evento tem entra
da franca, o que aumenta a ex
pectativa de bons públicos.

Segundo o peão-organiza- 
dor Alves, o rodeio levará para 
Agudos os maiores campeões 
do Top Team Cup. Estão con
firmadas as presenças de Jura- 
ci da Silva, o Doidinho, João 
Ricardo Vieira, campeão em 
Macatuba, Márcio Lima e o 
próprio Fabrício Alves, que 
monta há 22 anos e já fatu
rou cerca de R$ 2 milhões em 
prêmios por todo o Brasil. 
Fabrício também morou qua
tro anos nos Estados Unidos, 
onde participou dos grandes 
rodeios mundiais.

Além das montarias, todas 
as noites acontecerão shows 
musicais em Agudos. Amanhã 
tem Grupo Sereno. Na quinta- 
feira 15, Bruno Otávio & Ra
fael sobem ao palco da festa. 
Na sexta e abrindo o final de 
semana, Banda Santa Esmeral
da. Sábado é a vez dos sertane-

jos André & Matheus soltarem 
a voz e o talento em Agudos. 
No domingo, já para o encerra
mento, o Grupo Molejo assu
me e dá conta do recado. Ainda 
no domingo, a partir das 15h, 
ocorrerão provas de três tam
bores femininas - que vão clas
sificar amazonas para a final, 
à noite junto com a montaria 
em touros Top Team Cup.

A entrada é franca, mas a Co
missão Organizadora disponi
bilizou camarotes para dez pes
soas para os cinco dias de festa. 
O valor é de R$ 750. A área vip 
pode ser adquirida através do te
lefone (14) 9714 8833.

s a n t a  m is s a
Amanhã, véspera de feriado 

em Lençóis, o sertanejo Sérgio 
Reis se apresenta na Festa da 
Padroeira. O ator, compositor 
e cantor encerra a parte artísti
ca da Festa de Nossa Senhora 
da Piedade. O sertanejo vai 
se apresentar às 22h, na pra
ça Comendador José Zillo, a 
Concha Acústica, onde estão 
montadas barracas com diver
sos tipos de alimentos.

Antes do show na Concha 
Acústica, Sérgio Reis fará ho
menagem a Nossa Senhora da 
Piedade, com participação es
pecial na missa das 19h30. Na 
quinta-feira, dia 15, feriado 
municipal do dia da Padroei
ra, a partir das 17h, acontecerá 
Missa Solene e Procissão das 
Flores, com benção especial 
das rosas e participação dos 
santos padroeiros de todas as 
Paróquias de Lençóis Paulista. 
O evento festivo-religioso es
pera reunir milhares de fiéis na 
Praça Comendador José Zillo.

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS
EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 47/2011 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:
I TOCA DO DRAGÃO COMÉRCIO DE COMBUSTIVEIS LTDA I

Endereço: Rua Dr. Pereira de Rezende, n.° 38
Cidade: Areiópolis -  SP
CNPJ: 44.527.182/0001-29

OBJETO: Aquisição de combustível para uso da Frota Municipal sendo: 18.000,00 (de
zoito mil) litros de óleo diesel comum e 14.000 (quatorze mil) litros de gasolina co
mum.
VALOR: R$ 78.080,00 (setenta e oito mil, oitenta reais), que será pago semanalmente até 
03 (três) dias após o faturamento entregue nesta Prefeitura.
PRAZO: O fornecimento ora pactuados deverão iniciar-se a partir da data da Assinatura 
deste instrumento, vigorando a avença até 26 (onze) de outubro de 2011 (dois mil e 
onze).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria
Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339030010000 264 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 270 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 269 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 1272 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 273 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS

AREIOPOLIS, 29 de Julho de 2011.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 48/2011 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:
I IMPACTO POSITIVO COMÉRCIO E SERVIÇOS DE INFORMÁTICA LTDA

Endereço: Avenida Nações Unidas, 17-17, Sala 307
Cidade: Bauru -  SP
CNPJ: CNPJ 00.930.497/0001-47

OBJETO: Contratação de empresa do ramo de informática a fim de fornecimento de 
software para gestão da Rede Municipal de Ensino, de acordo com anexo I que faz parte 
integrante deste Edital de Licitação.
VALOR: R$ 52.996,80 (cinqüenta e dois mil, novecentos e noventa e seis reais e oitenta 
centavos), em 12 (doze) parcelas mensais, iguais e sucessivas, até o vigésimo dia do mês 
subseqüente faturamento entregue nesta Prefeitura.
PRAZO: O prazo de vigência do presente contrato é de 12 (doze) meses, iniciando-se 
em 09/08/2011, e com término em 09/08/2012, sendo certo que poderá ser renovado por 
períodos sucessivos de 12 (doze) meses, até o limite máximo de 60 (sessenta) meses, 
conforme disposto no inciso IV, do art. 57, da Lei 8.666/93, mediante termo aditivo as
sinado pelas partes.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria
Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339039990000 1231 OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS -  PESSOA JURIDICA
339039990000 1232 OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS -  PESSOA JURIDICA

AREIOPOLIS, 09 de Agosto de 2011.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 50/2011 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:
IACELCO DISTRIBUIDORA DE MATERIAIS ELÉTRICOS E FERRAGENS LTDA - EPPI

Endereço: Av. José Horácio Mellão, n.° 1545
Cidade: São Manuel - SP
CNPJ: 00.153.929/0001-50

OBJETO: Contratação de empresa para execução de serviços de iluminação decorativa 
em Canteiro Central da Via Acesso, com fornecimento de mão de obra, equipamentos e 
materiais, conforme Memorial Descritivo em anexo.
VALOR: R$ 29.550,00 (Vinte e nove mil, quinhentos e cinqüenta reais) .
PRAZO Os trabalhos ora pactuados deverão iniciar-se imediatamente após a assinatura 
deste instrumento, vigorando a avenca pelo prazo máximo de até 13 (treze) de setembro 
de 2011 (dois mil e onze).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria
Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

449051990300 1668 OUTRAS OBRAS E INSTALAÇÕES

AREIOPOLIS, 16 de Agosto de 2011.

JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 
Prefeito Municipal

Peão cai do touro e fTatura o nariz
O peão Itamaro Miguel, de 

Manduri, fraturou o nariz na 
Festa do Peão de Macatuba. 
Segundo os organizadores do

rodeio, o acidente ocorreu na 
noite de quarta-feira, abertura 
do rodeio.

Ao cair do touro, Miguel

bateu o rosto contra o chão, 
causando a fratura. O peão foi 
atendido no pronto socorro 
de Macatuba e, por se tratar

de fratura, foi transferido para 
a cidade de Bauru, onde rece
beu atendimento médico e foi 
liberado. (CAD)

èSAAE
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Serviço Autônomo de Agua e Esgotos de Lençóis Paulista èSAAE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, CONVOCA, 
os interessados abaixo relacionados, aprovados no referido concurso pú
blico para o preenchimento de uma vaga, no Serviço Autônomo de Água 
e Esgotos de Lençóis Paulista -  S.A.A.E., e informa que o não compa- 
recimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda da vaga conforme preceitua a Lei.

EDITAL N° 001/2009
CARGO: AGENTE DE APOIO A SERVIÇOS DE HIDROMETRIA 
LOCAL: SEDE ADMINISTRATIVA DO S.A.A.E.
DATA: 14 DE SETEMBRO DE 2011 
HORÁRIO: 08:30 HORAS

01 -  Eliane da Silva Lopes
02 -  Priscila Soares Damacena
03 -  Eliane Cristina da Silva
04 -  Henrique Escobar Franco
05 -  Rafael Gnutzmann Ferreira

Lençóis Paulista, 09 de setembro de 2011.

MARCOS NORABELE
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

José Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, 
bem como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgâ
nica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 59/2011 de 09.09.11 -  Nomeia, Andreia de Fatima Gomes 
(RG 41.802.043-7), para o cargo de Agente da Conservação e Limpeza dos 
Próprios Municipais.

Lençóis Paulista, 09 de Setembro de 2011.

José Antonio Marise
Diretor

José Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhes são conferidas por Lei, 
bem como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgâ
nica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 60/2011 de 12.09.11 -  Exonera, a pedido, José Antônio da 
Silva do cargo de Agente de Apoio Operacional.

Lençóis Paulista, 12 de Setembro de 2011.

José Antonio Marise
Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 13 de setembro de 2011. Na página A6. Valor da publicação R$ 76,99.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇOIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 136/2011 -  Processo n° 208/2011 

Objeto: Registro de preços para contratação de exames de Esofagogastro- 
duodenoscopia Diagnóstica (Endoscopia Digestiva Alta E.D.A.) e de Bióp- 
sias com resultado; Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e ses
são de lances: 26 de setembro de 2011 às 10:00 horas -  O edital encontra- 
se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 12 de setembro de 2011. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇOIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Processo Seletivo 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga em caráter tem
porário, na Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não 
comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convo
cação implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Processo Seletivo n.°: 07/2011 
Cargo: Alfabetizador Popular
Local: Diretoria Municipal de Educação, sita na Rua Sete de Setembro, 
711, Centro.
Data: 14 de setembro de 2011 
Horário: 14h30

01 -  Siena Tavares da Silva

Lençóis Paulista, 12 de setembro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 13 de setembro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 50,71.

Nome:
Cidade:
Texto do classificado:

grátis!
RG:
Fone:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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Jogando contra a sorte
Vôlei de Lençóis fracassa na rodada e perdem para Indaiatuba, pela Liga Regional

b a s q u e t e

Manoel dos Santos Silva
Es p e c i a l  p a r a  O  Ec o

As equipes de vôlei mas
culina e feminina de Lençóis 
Paulista jogaram e perderam 
no domingo 11, em Indaiatu- 
ba. As partidas foram contra 
os donos da casa, válidas pela 
Liga Regional de Sorocaba.

No primeiro jogo, a equipe 
infanto-juvenil feminina en
carou Indaiatuba desanimada, 
supervalorizando as adver
sárias. Resultado: placar de 3 
sets a 0 para Indaiatuba. As 
parciais do jogo foram 15x25, 
18x25 e 22x25.

O resultado também foi ad
verso no juvenil masculino. Os 
lençoenses lutaram mais pelo 
domínio do jogo, mas sucumbi
ram à força dos atletas e da torci
da adversária. O jogo terminou 
com 2 sets para Lençóis e 3 sets 
para os donos da casa. As par
ciais do jogo foram 34 x 36, 25 x 
22, 24 x 26, 25 x 21 e 10x15.

Mesmo com a derrota, o 
técnico da equipe masculina, 
Douglas Coneglian, ressaltou 
a garra com que os lençoenses 
se apresentaram em quadra. 
Detalhe: o time lençoense foi 
para o jogou desfalcado de 
três titulares.

p r ó x im a  r o d a d a
No sábado 17, o vôlei 

lençoense volta às quadras às 
15h, jogando em Piracicaba. A

Divulgação

Equipe masculina de vôlei não foi feliz na rodada e perdeu para Indaiatuba no domingo 11

equipe infanto-juvenil mascu
lina enfrenta o time do Obje
tivo XV de Piracicaba. É uma 
partida dura e também uma 
chance de mostrar superação, 
já que têm pela frente o líder 
na competição.

Precavido, o ponteiro Luís 
Octavio Santana antecipa que 
não será fácil superar o blo
queio do adversário piracica- 
bano. "Eles são muito altos. 
Estamos conscientes e treina
mos bem, ensaiamos algumas 
jogadas rápidas e faremos de 
tudo pra buscar a vitória. Mas 
será um jogo difícil para Len

çóis", comentou Santana.
O meio de rede Gabriel, 

capitão do time lençoense, 
vai para o jogo olhando a 
formação dos adversários. Ele 
diz que Piracicaba reforçou 
muito sua equipe. "Eles estão 
bem mais fortes que o ano 
passado. Nós estamos indo 
para lá com o intuito de ven
cer e acredito que temos reais 
condições para isso", confi
denciou o capitão.

A equipe infantil, coman
dada pela professora Iojane 
Borges Leal, joga no domingo 
18, às 13h, em Conchas. Em

f u t e b o l

São Cristóvão pega Mensagem na 
abertura da Série B do Amador

São Cristóvão e Mensa
gem abrem o Cam peona
to Amador 2011 da Série 
B -  Troféu José Lenci Neto, 
no sábado 17. O jogo tem 
início às 16h e acontece no 
estádio Archangelo Brega, o 
Bregão. No domingo 18, às 
8h30, o Cajuense encara a 
Prata. Na partida de fundo, 
o Sport Primavera enfrenta 
a Duratex. Já às 15h, o Júlio 
Ferrari joga contra o Juven- 
tus. As equipes Baptistella e 
Grêmio Cecap B folgam.

O Amador 2011 da Série B 
é promovido pela Liga Lenço- 
ense de Futebol, em parceria 
com a Diretoria de Esportes 
e Recreação. São dez equipes 
participantes, divididas em 
dois grupos de cinco.

O grupo A tem Sport/Pri- 
mavera, Duratex, São Cris
tóvão, Mensagem e Baptis- 
tella. O grupo B é formado 
por Cajuense, Prata, Júlio 
Ferrari, Juventus e Grêmio 
Cecap B. O Grêmio Cecap B

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

O Bregão receberá os atletas de dez equipes para a Série B

é o atual campeão.
Na primeira fase, se en

frentam dentro do grupo, em 
turno único. As duas primei
ras colocadas disputam as 
semifinais. Os dois finalistas

garantem vaga na Série A do 
Amador do ano que vem. O 
campeonato oferece premia- 
ção às duas equipes finalis
tas, além do artilheiro e me
lhor goleiro.

seguida, às 14h30, será a vez 
da equipe juvenil, comandado 
pelo técnico Douglas Cone- 
glian entrar em quadra. "Nós, 
do juvenil, estamos confiantes 
e a vitória praticamente carim
ba o nosso passaporte para o 
quadrangular final. Isto é mui
to bom", acrescenta o pontei
ro Ítalo Venâncio.

As equipes do Projeto Vôlei 
de Lençóis Paulista têm como 
patrocinadores a Prefeitura de 
Lençóis Paulista e as empresas 
Zilor, Facol, Coneglian Monta
gens Elétricas, Supermercados 
Santa Catarina e Trigal.

a m b i e n t e

Ciclistas 
comemoram 
Dia da Árvore 
com passeio

A Diretoria de Espor
tes e Recreação, o Projeto 
Bike e Saúde e a Alca (As
sociação Lençoense de 
Cicloativismo) realizam, 
no dia 25 de setembro, 
a 10^ edição do Passeio 
Ciclístico em comemo
ração ao Dia da Árvore. 
As inscrições podem ser 
feitas entre os dias 19 a 
23 de setembro, na se
cretaria da Diretoria de 
Esportes, no ginásio de 
esportes Antonio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão.

Para se inscrever é 
preciso doar três litros 
de leite longa vida. A or
ganização vai distribuir 
camisetas e oferecer fru
tas, lanche, água e apoio 
durante o percurso de 40 
quilômetros. Mais infor
mações podem ser ob
tidas pelo telefone (14) 
3264 1444.

Meninas da Unimed perdem 
para Avaré, no Tonicão

A equipe mirim de bas
quete da Unimed, com apoio 
da Diretoria de Esportes e 
Recreação, foi surpreendida 
pela representação de Avaré, 
no domingo 11, e perdeu em 
casa. As lençoenses perderam 
pelo placar de 38 a 22. Sob 
o comando técnico de João 
Paulo Dalaqua Paschoarelli e 
jogando no ginásio Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, o 
basquetebol local sucumbiu 
às visitantes na competição 
organizada pela Liga Centro 
Oeste de Basquetebol.

O começo da partida foi 
equilibrado. As equipes se 
mantiveram encostadas no 
placar por cinco minutos. O 
marcador apontava 4 a 4. De
pois disso, o adversário con
seguiu abrir uma diferença no 
marcador, que permaneceu 
até o final do jogo. A equipe 
de Avaré conseguiu se dis-

tanciar até fechar o primeiro 
quarto do jogo em 19 x 4.

Para o segundo quarto, 
Lençóis voltou à quadra me
lhor organizada. Segurou o 
marcador em 5 x 5. No ter
ceiro quarto, a equipe local 
conseguiu vencer pelo mar
cador de 8 x 6, mas a diferen
ça do primeiro quarto pesou 
e Avaré conseguiu se superar 
vencendo, por 8 x 5.

Jogaram e pontuaram por 
Lençóis Ana Flávia Lopes, 
Emily Carvalho, Ana Paula 
Patrício (4), Evelyn Carva
lho, Débora Diana Dutra 
(7), Giovana de Souza (3), 
Emilli da Silva, Ana Flávia da 
Silva, Amanda Patrício e Tai- 
lene Julio (8).

A equipe mirim segue 
seus treinamentos visando à 
próxima temporada. Algumas 
atletas serão convocadas para 
a final com o time juvenil.

f u t s a l

Abertura da Copa Lençóis tem 
Núcleo e Alfredo Guedes

As equipes Sport Clube 
Núcleo e Alfredo Guedes 
abrem amanhã, às 20h15, no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
a quinta edição da Copa Len
çóis de Futsal -  Troféu Profes
sor Raul Ramos da Silva. Na 
partida de fundo, o Democra
ta joga contra o União. A se
gunda rodada da competição 
acontece na terça-feira 20. Às 
20h15, o Kell encara a Afs e, 
na sequência, o São Cristóvão 
pega o Moretto. A competição 
é promovida pela Diretoria 
de Esportes e Recreação.

A Copa Lençóis de Futsal 
tem 16 equipes, divididas 
em quatro grupos de qua
tro. O grupo 1 é formado

por Lençóis 21, Sport Clube 
Núcleo, Alfredo Guedes e 
Apa. Já o grupo 2 tem Atitu
de, Democrata, União e Usi- 
max. O grupo 3 é composto 
por Santa Luzia, Kell, Afs e 
Avassalador. O grupo 4 tem 
Açaí, São Cristóvão, Moretto 
e Primavera. Nesta primeira 
fase, as equipes jogam entre 
si, dentro do grupo, classifi
cando as três primeiras colo
cadas de cada grupo para a 
segunda-fase.

A final está marcada pa
ra o dia 1° de novembro. As 
três primeiras colocadas ga
rantem vaga para a 11  ̂ edi
ção da Copa Cidade do Livro 
de Futsal que acontece entre 
os meses de fevereiro e abril.

r e g i o n a l

Agudos dá início ao Amador 2011
Teve início no último final 

de semana o campeonato de 
futebol amador de Agudos, 
edição 2011. A competição 
é promovida pela Secretaria 
Municipal de Esportes e tem 
apoio da Prefeitura. São 12 
equipes inscritas.

Os jogos acontecem nos 
finais de semana, no estádio 
Achilles Sormani, na Vila 
Professor Simões. As equi
pes foram distribuídas em 
dois grupos, A e B, e joga
rão a primeira fase entre si, 
dentro dos próprios grupos. 
Serão quatro jogos por final 
de semana e quatro equipes 
folgam na rodada.

O campeonato terá fase 
de grupos, eliminatórios, se-

mifinal e final. O término es
tá programado para o dia 27 
de novembro, quando será 
conhecida a equipe campeã.

No grupo A estão Cianor- 
te, Fluminense, Internacio
nal, São Caetano, Arsenal e 
Comercial. No Grupo B estão 
as equipes Flamengo, Atléti
co Honorinense, Juventude, 
Aliança, Borebi e Mensagem.

Na primeira rodada, de 
domingo 11, Cianorte e Arse
nal terminaram em 0 x 0. Fla
mengo goleou o Mensagem 
por 5 x 1. Fluminense e São 
Caetano também ficaram no 
0 x 0 e Atlético Honorinense 
fez 3 a 1 no Borebi. Folgaram 
Internacional, Comercial, 
Aliança e Juventude.
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(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
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Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

S A N T ^ L A R A
^  Materiais Elétricos

Estabilizadores
por apenas R$ 29,00

Estabilizadores b ivolt
por apenas R$ 57,00

VENHA CONFERIR!

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14)3269-7777

s o c ia l

Final de semana com muitas 
opções para a noite lençoense.

Senhora da Piedade e da Churrascaria 
Gaúcha 295. Confira os flashes!

Luciana e Euzébio

Güiõf^ fco
Acesse 

nosso site

guiaoeco
.c o m .b r

ESTAREMOS PRESENTES EM LENÇÓIS PAULISTA NA 1  MATRICULAS ABERTAS
FESTA DA PADROEIRA NOSSA 

SENHORA DA PIEDADE!

• C^urros
• Pizzas COne
• Krep's Suiço

DESIGN DE SOBRANCELHAS

DE 3 A 15 DE SETEMBRO


